

湯の郷苑だより

社会福祉法人 慈光会

〒699-2513
大田市温泉津町上村461番地
HP : <http://www.fukujikoukai.jp>



邇摩高神楽部のみなさん



すてきな看板は
グループホーム
作成です



温泉津保育所のみなさんの歌



6月29日、令和元年度の湯の郷苑まつりを開催しました。
久しぶりの賑やかなアトラクションにみなさま喜んでいただけました。
大正、昭和、平成に続き、令和も元気で楽しくお過ごしいただけるよう、職員一同、精一杯がんばります!!



お礼の品を渡しました



コミセンコーラスのみなさん
心が洗われるような歌声でした

江津パフォーマンスドールの
みなさんの踊り

一等!!
当たりました!!



わたしも!!
当たりました!!



皆さんどれもとっても良かった!! 感動した!!

特別養護老人ホーム
湯の郷苑



苑庭の桜の木の下で



セタ会

大きなセタかざりができました



願いが叶いますように…



星形のにんじん、オクラが
かわいいそうめんです
…おいしそう

お薬師の日の法要



お薬師様いつもありがとうございます
合掌

中庭にもお花をたくさん
植えました



廊下を通るたびに眺めて癒されます



2人で笑顔のピース



みんなでセタの歌をうたいました



春

デイサービスセンター



4月には仁万健康公園までお花見ドライブ
青空に、満開の桜!!



5月は高野寺までつつじを見に行きました



レクリエーションでヨーヨー釣り

釣れたー!!



セタ飾り作り



いつものメンツで真剣勝負



ええ〜い むずかしいのお〜



ペットボトルのキャップをお箸でつまんで手の運動



みんなでカラオケ



集中して計算問題



またくるけえのお
…お待ちしています!!

グループホーム だんらん



天気の良い日は
外でレクリエーション



4月 少し風が冷たかったけど
桜は満開でした



5月 赤いカーネーションが
よく似あいます



お楽しみ会で
「うどん作り」をしました



月に一度の書道クラブ、季節の作品作り
充実した日々を過ごすことが元気の秘訣です



医務室より

◆◆ 秋から冬にかけて流行する感染症について ◆◆



感染症の元となるウイルスは、気温が低く、湿度も低いときに活発に活動します。夏が過ぎて気温がぐんと下がり、乾燥し始める秋は、活発に活動する時期です。冬はさらに猛威を振ります。
手洗い・うがい・手指消毒・マスク着用 などで、きちんと予防をすることが大切です。

* 秋から冬にかけて流行する主な感染症と特徴

| 疾患名 | インフルエンザ | ノロウイルス |
|------|--|--|
| 流行期 | 12月～3月 | 11月～1月(1年を通して発症) |
| 好発年齢 | 乳幼児～高齢者 | 乳幼児～高齢者 |
| 症状 | 38℃以上の発熱* ¹ 風邪症状に加え、発熱、関節痛、筋肉痛、倦怠感など | 嘔気、嘔吐、下痢、腹痛、発熱 |
| 特徴 | A型、B型、C型* ² に分類される | 少ないウイルスで感染が成立する。感染力が非常に強い 糞便中のウイルス排泄は、発症から2～3週間程度続く |
| 予防 | ・流行期のワクチン接種* ³ ・飛沫感染対策としての咳エチケット ・帰宅時の手洗い・うがい ・適度な湿度を保つ(50%～60%) ・十分な休養とバランスの取れた栄養摂取 ・人混みや繁華街への外出を控える (外出時のマスク着用) | ・食事の前やトイレ後の手洗い ・下痢・嘔吐等の症状があるときには食品を直接取り扱わない ・加熱が必要な食品の加熱処理(85℃.1分) |

*¹ 熱が低くても、インフルエンザが流行時には、インフルエンザの可能性がります。

*² C型は、A型・B型とは異なり、発症しても軽症で、ほとんど流行しない。

*³ 感染後に発病する可能性を低減させる効果とインフルエンザにかかった場合の重症化防止に有効。

【参考】厚生労働省
インフルエンザQ&A
ノロウイルスQ&A



広報誌第86号をご覧いただきありがとうございました。

今年の夏もとても暑い夏でしたが、やっと少し朝夕が涼しくなり、秋の気配を感じられるようになりました。地球温暖化の影響でしょうか、気温30度を超えるのはあたりまえになり、毎年のように各地で災害が起り、世界でも異常現象がおきています。世界の国々で温暖化防止について議論されていますが、私たちひとりひとり真剣に考え、行動していかなければいけないと思います。

とはいえ、外を歩くと、多少の水不足の影響はあったものの、田畑のイネや野菜、果物は立派に実っていて生命力を感じました。今年には平成から令和に年号が変わり、新しい時代になりました。令和の時代が『みんなが幸せな時代』になるよう願っています。



